
Ausschussmitglied Schwadorf fragt nach dem aktuellen Stand der 

Skateranlage. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass die beschädigten Bauteile alle repariert wurden 
und die Skateranlage gefahrenlos genutzt werden kann. 


